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ATA DE EI.LIÇÃO E POSSE DOS MEMBROS DO CMDCA - Conselho Munidpal dos

Direitos da Criança e do Adolescente para o biênio 201G 2018

Aos 28 dias do mês de ouhibro do ano de 2016, reuniram-se no Gabinete da Preldtun

Munidpal de Pilar do Sul, a Prefeito sn. Janete Pedíina de Carvalho Pães, o Si:.

Seaetário de Govemo, Segurança Pública e Trânsito, Mi8uel Frandsco Caswtt»

Tava'es, pam darem posse à nova Diretoíía do Conselho Munidpal dos Direitiu da

Criança e do Addescente. A Prefeito Janete fêz a abertura, agradecendo a l)eus e a

presença de t«!os pda oportunidade e disponibilidade de todos e desejou uma óülnta

atuação à nova diretoria, colocando-se à disposição pan auüliá-los no que se fizesse

possível e passou a palawa a anual Presidente do Conselho, l)esse de CarvPalho, que

agradeceu a presença de talos e o envolvimento dos aDUBos membros e também dos

novos, desejando-he sucesso. Falou sobre a conquista do CNPJ píópdo do Conselho, e

sobre 3 importânda da parüdpação de cada seglnenlo que compõe o Conselho. A sra

lsabel Tavrares comentou sobre essa conquista {CNPJ) dizendo que foi motim de

alegria para todos, tendo em esta a dMculdade do processo. Denise passou mais

algumas orientações sobre Q CNPJ. dizendo que pessoas físicas e jurídicas poderão

oontübuir com o Conselho. Sobre o Conselho TtRelar. Dettise doou que o mesmo

encontra-se poupo preparado, tendo em vista que 3 {três) conselheiros são ntov« na

ablação junto ao Conselho Tutelar e o mesmo necessita de maior instrução e

prepaação. A sra. Pedrita contou que a capadtação para os Conselheiros está

marcada para o dia 16/11/2016, e estará aberta também para a participação de

professores. !)enise mais uma vez chora a importância do CNPJ que possibilitará uma

atuação mais alva e abrangente do Conselho. Agradeceu e desejou um bom

desempenho a todos, colocando-se à disposição para o que se fizer necessário.

Tomando a palawa, a Prelbita Janete comentou sobre a dMculdade da atuação do

Conselho em ürtude das buroaadas que dificultam, ma não impedem alBimas

conquistas» Mais uma vez agradeceu à Presidente D8nise e todos os membros pela

dedicação e abriu para escolha de um novo Presidente do Conselho. Sugeriu-se que

alguém se disponibilizasse para a ocupação do cargo de Presidente, isto que não dae
ser algo imposto. O sr. Erick, representante da CCP- Comunidade Cristã Pilwense,
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proíwnciou-se dizendo que teria prazer em assumir desde que pudesse contar üom

atenção participativa de todos os representantes {membros) do Conselho, como uma

equipe alivia e responsáve! para o desenvolvimento do &abalho. A sra. Pedrirta

ressaltou a necesddade das reuniões seínn objeüvas. breves e ponüiais. Fixou-se n
reuniões mentis nas últimas Segundas-fbirn, da 16h às 17tt., e excepdonalmente. a

pntttein reunião deste colegiada amntecerá no dia 07/iV20ló. Nada mais havendo a

ser balada. encenou...se a wesente reunião da qual tloi lawMa a ata que será asdnada
por todos os presentes, Pilar do Sul, 28 de outubro de 2016.
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Magia !Wadalena Penteridli 8 os GABiNm  
IUãurído de Carvfalha    
Miguel Fmndsa) Cntanho Tapares GÂBINeK  
Pedrita Antunes Proença Bom CMDCA  
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Sõnia Mana de fales DominBies :xlncNpac.NÇXi\K.  
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